

## **Curso de Actualización Pedagógica en la Universidad Benito Juárez de Oaxaca**

Los días 12 a 16 de abril del presente año se celebró el Primer Curso de Actualización Pedagógica, patrocinado por la Universidad Benito Juárez de Oaxaca e impartido por un grupo de becarios del Centro de Tecnología Educativa, de la Asociación Nacional de Universidades e Institutos de Enseñanza Superior.

Las sesiones de trabajo se efectuaron en la Escuela de Comercio y Administración de la Universidad, en el turno diurno, correspondiendo las del turno vespertino al Instituto Tecnológico Regional de Oaxaca, permitiendo esta organización de horarios la asistencia de un numeroso grupo de profesores de ambas instituciones.

El programa del curso comprendió los temas de métodos de enseñanza, la televisión en la enseñanza, el proceso enseñanza-aprendizaje, introducción al diseño de objetivos instruccionales y evaluación de la enseñanza, incluyendo una conferencia sobre problemas económicos y sociales de la educación, impartida por el Dr. Mario Miranda, catedrático del Centro de Tecnología Educativa.

La declaratoria inaugural del curso estuvo a cargo del Lic. Rubén Vasconcelos, rector de la Universidad Benito Juárez, y la coordinación del curso fue realizada por el Lic. Gonzalo Betanzos, profesor de la Universidad y becario del Centro de Tecnología Educativa.